



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Gatur Pagi untuk Keselamatan Siswa SDN Caringin

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.ID

Jun 5, 2024 - 08:14



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Gatur Pagi untuk Keselamatan Siswa SDN Caringin

Dalam upaya menjaga keselamatan dan ketertiban lalu lintas, Polsek Nyalindung

kembali melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas pagi hari atau Gatur Pagi di depan SDN Caringin. Kegiatan ini dilaksanakan oleh AIPDA Sudiro mulai pukul 06.30 WIB hingga selesai, berlokasi di Jl. Mekarsari Km 17,5, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Smi.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi masuknya anak-anak sekolah dan memastikan mereka dapat menyeberang jalan dengan aman. AIPDA Sudiro terlihat aktif mengatur arus lalu lintas dan membantu siswa-siswi menyeberang jalan di depan sekolah mereka. Hal ini dilakukan untuk meminimalisir risiko kecelakaan dan memberikan rasa aman kepada para orang tua yang mengantar anak-anaknya ke sekolah.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Nyalindung dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya dalam bidang keselamatan lalu lintas. "Keselamatan anak-anak sekolah adalah prioritas utama kami. Dengan adanya Gatur Pagi ini, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi para siswa dalam beraktivitas," ujarnya.

Para warga dan pihak sekolah menyambut baik kegiatan ini. Mereka merasa terbantu dan lebih tenang dengan kehadiran petugas kepolisian yang mengatur lalu lintas di sekitar sekolah. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas, terutama di sekitar area sekolah.

Kegiatan Gatur Pagi ini akan terus dilaksanakan secara rutin oleh Polsek Nyalindung sebagai bagian dari program pengamanan dan pelayanan masyarakat. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan keselamatan anak-anak sekolah dapat terjaga dengan baik, serta menciptakan budaya tertib berlalu lintas di kalangan masyarakat.